
MOZZECANE Ventilatori,
fari alogeni, piante in essic-
cazione e altre coltivate in
lunghe file ordinate. Una
ingegnosa piantagione di
marijuana al chiuso. È quel-
la scoperta dai carabinieri
della compagnia di Villa-
franca in un capannone
agricolo di Mozzecane do-
ve, di norma, si coltivano
funghi. Lunedì il blitz e ieri
l’udienza in direttissima
per due lituani arrestati per
coltivazione abusiva di
quasi 200 piante di mari-
juana. Da giorni i militari
seguivano movimenti so-
spetti in un capannone nel-
la campagna di Mozzeca-
ne. Dopo diversi apposta-

menti, aiutati dai colleghi
del Nucleo operativo, han-
no scelto il momento mi-
gliore per fare irruzione
nella struttura. Hanno così
trovato 195 piante di canna-
bis alte fino a 170 centime-
tri, interrate in vasi di pla-
stica, in un ambiente refri-
gerato da ventilatori. In es-
siccazione altre 39 piante e
nove chili di marijuana già
essiccata. La coltivazione
era condotta con un inge-
gnoso sistema ideato per
favorire la crescita delle
piante in ambiente chiuso,
alimentato da un comples-
so impianto elettrico di 50
fari alogeni. I carabinieri
hanno arrestato un lituano
di 43 anni, titolare di un
contratto d’affitto dell’a-
rea, e un connazionale di
53, trovati entrambi all’in-
terno del capannone. L’ac-
cusa è di coltivazione abu-
siva di stupefacenti. M.V.A.

Dopo la medaglia di bronzo
al valore sanitario consegna-
ta dal Presidente della Re-
pubblica, Sergio Mattarella,
un altro riconoscimento vie-
ne assegnato al Terzo Stor-
mo di Villafranca, per il suo
impegno durante la pande-
mia. Ieri ha ricevuto la Meda-
glia d’oro al valore aeronauti-
co alla bandiera di guerra. Il
comandante del Terzo, Pao-
lo Tamburro, l’ha ricevuta ie-
ri a Latina nella base della
quarta brigata, davanti al sot-
tosegretario alla Difesa Isa-
bella Rauti e il Capo di Stato
maggiore dell’aeronautica,
Luca Goretti.

La medaglia è accompa-

gnata dalla motivazione:
«Durante l’emergenza per la
pandemia operava in prima
linea nel soccorso alle comu-
nità colpite dal contagio. In
coordinamento con la prote-
zione civile allestiva in bre-
vissimo tempo gli ospedali
da campo con unità di tera-
pia intensiva a Cremona e
nelle vicinanze di Schiavo-
nia, contestualmente il per-
sonale sanitario dello stor-

mo entrava a far parte del
team per il trasporto in volo
di pazienti contagiati in bio-
contenimento, esponendosi
al rischio per la loro incolu-
mità». La motivazione cita
anche la missione all’aero-
porto di Pratica di Mare
quando all’inizio pandemia
il Terzo operò con le unità di
decontaminazione e disinfe-
zione allestendo il punto di
prima ricezione dei conna-

zionali in rientro dalla Cina.
«L’apporto fornito e il corag-
gio dimostrato risultava deci-
sivo e contribuiva ad accre-
scere il prestigio e l’onore
dell’Aeronautica Miliare».

«È un immenso onore»,
commenta il colonnello
Tamburro, «prendere parte
alla cerimonia che omaggia
la bandiera e l’operato degli
uomini e delle donne del Ter-
zo Stormo che sono sempre
in prima linea al servizio
dell’Aeronautica che lavora
silenziosamente con umiltà,
con senso del dovere e con
professionalità, che opera e
si impegna nel nome e nel ri-
spetto dei nostri valori fon-
danti. Questi risultati e rico-
noscimenti», conclude, «so-
no il frutto del quotidiano
impegno di gente appassio-
nata e anche della meravi-
gliosa terra veronese che la
ospita». M.V.A.

IsoladellaScala

ISOLA DELLA SCALA Al
via la nuova stagione del
cineforum al cinema tea-
tro Capitan Bovo, riaper-
to dopo i lavori di ristrut-
turazione. Le proiezioni
inizieranno lunedì con
«Last film show». È previ-
sto anche «Io capitano».
La tessera per 24 film è in
promozione fino all’8 ot-
tobre a 75 euro, anziché
90; l’Under 25 è a 50 eu-
ro. Si può acquistare in bi-
glietteria la domenica
dalle 10 alle 12.30, il ve-
nerdì sera dalle 20.30 alle
22.30, alle cartolerie
Ciemme Office e Il Punto
contabile, in canonica il
lunedì e giovedì dalle 15
alle 18.30. Le proiezioni
sono lunedì e mercoledì
alle 21 e martedì alle
15.30 e alle 21. Il mercole-
dì ingresso anche per
non abbonati. L.M.

Ritorna
il cineforum
al Capitan

Bovo

IsoladellaScala

ISOLA DELLA SCALA Pri-
mo passo verso la mobili-
tà sostenibile. Il Consi-
glio comunale ha adotta-
to il progetto preliminare
del Biciplan, lo studio ur-
banistico sullo sviluppo
ciclopedonale del territo-
rio con il collegamento ai
principali punti di inte-
resse storico e artistico
del paese e interconnes-
sione con le ciclabili dei
paesi limitrofi. La consi-
gliera Sara Patuzzi, dele-
gata alla valorizzazione e
sostenibilità, ha parlato
di interventi nel breve,
medio e lungo periodo:
«Inserimento della cicla-
bile Verona-Ostiglia, in-
clusione di tratti già rea-
lizzati, collegamento del-
le frazioni al capoluogo,
connessioni future con i
comuni limitrofi. Una re-
te di 48 chilometri» L.M.

Approvato
il piano

delle
ciclabili

Blitz I carabinieri lunedì hanno fatto irruzione nel capannone

Piante di marijuana
al posto dei funghi

Arrestati due lituani

• Scoperta dai carabinieri
un’ingegnosa piantagione
Ben 200 piante coltivate
al chiuso con fari alogeni
e impianto di ventilatori

Mozzecane

• L’aeronautica ha insignito
del riconoscimento
la bandiera di guerra
Tamburro: «Omaggia il
nostro operato, un onore»

ANDREAACCORDINI

CASTEL D’AZZANO Il nuovo
polo scolastico di Castel d'Az-
zano dovrà aspettare: il con-
tributo per l’opera di un mi-
lione e 780 mila euro dai fon-
di del Pnrr non arriverà. E
sulle cause dello stop si è ac-
ceso il dibattito politico du-
rante l’ultimo Consiglio co-
munale, con l’opposizione
che ha accusato la maggio-
ranza di non essere riuscita
ad espletare l’iter burocrati-
co entro i termini previsti,
mentre l’amministrazione
ha parlato di rinuncia volon-
taria, dettata dall’impennata
dei costi dell’opera a carico
delle casse comunali.

Attese
Il nuovo polo scolastico a
fianco dell’attuale scuola Ali-
ghieri è stato uno dei cavalli
di battaglia elettorale del sin-
daco Elena Guadagnini. Sul
progetto, l’amministrazione
precedente era riuscita ad ot-
tenere fondi Pnrr per un mi-
lione e 780 mila euro, a cui
andavano aggiunti circa 900
mila euro pagati dal Comu-

ne. Il vincolo per i finanzia-
menti, tuttavia, era di asse-
gnare i lavori entro il 15 set-
tembre 2023. L’opposizione
della civica Bertaso aveva
suggerito che il sindaco assu-
messe la funzione di Com-
missario (previsto dalla leg-
ge) per sveltire l’iter. «Per ar-
rivare in tempo», ha dichiara-
to il consigliere d’opposizio-
ne Franco Bertaso, «serviva
un’assunzione di responsabi-
lità di sindaco e giunta che

purtroppo non c’è stata». Sot-
to il fuoco della minoranza
soprattutto l’assessore Clau-
dio Pasquetto, escluso dal
Consiglio nelle ultime elezio-
ni e nominato come assesso-
re esterno con delega al Pnrr.
«Da un assessore esterno ci
si aspetta una competenza
specifica», ha evidenziato il
consigliere Pino Caldana. Di
qui la richiesta di dimissioni.

Compatti
La maggioranza però fa qua-
drato: «L’assessore non è in
discussione, ha fatto solo il
bene nel paese nei sei anni ai
Lavori pubblici» ha assicura-
to il vicesindaco Antonello
Panuccio, che ha presentato
la perdita del contributo co-
me scelta volontaria della
maggioranza: «L’aumento
dei costi di materie prime e
manodopera, unito al proget-
to di demolizione della scuo-
la Salgari, obbligatorio per
avere il finanziamento, ha
aggiunto al disavanzo altri
900 mila euro (oltre ai 900
previsti, ndr), per un totale di
3,6 milioni». La notizia sareb-
be arrivata in giugno, in fase
di validazione del progetto.
«Non ci credo, sarebbe una
follia», replica Caldana. «Cre-
do sia come per la volpe e l’u-
va: non ci arrivo, quindi non
era buona». Intanto la mag-
gioranza, proprio con l’asses-
sore Pasquetto, fa sapere che
il Comune sarebbe in gradua-
toria con un altro bando per
l’edilizia scolastica che finan-
zierebbe per intero i lavori.

Villafranca

Essenziale durante la pandemia
Il Terzo stormo è medaglia d’oro

D’oro La consegna della medaglia con il comandante Tamburro

Castel d’Azzano

L’area Il nuovo polo dovrebbe sorgere a fianco delle Alighieri

Il polo scolastico non si farà
E divampa la polemica

• La maggioranza
sceglie la rinuncia
al progetto incluso
nel Pnrr a causa
dei costi eccessivi
La minoranza:
«Via l’assessore»

Opposizione Bertaso:
«Serviva una responsabilità
che però non c’è stata»
Caldana: «Sembra come la
volpe e l’uva, ovvero non ci
arrivo quindi non è buona»
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